

**Fecha:** 18-06-2025

**Medio:** El Sur

**Supl.:** El Sur

**Tipo:** Noticia general

**Título:** "A veces quedamos muy expuestos, pero es porque este equipo te exige eso"

**Pág.:** 13

**Cm2:** 608,2

**Tiraje:**
**Lectoría:**
**Favorabilidad:**
**10.000**
**30.000**
 No Definida

**Por Redacción**  
 deportes@diarioelsur.cl

**Renato Ramos:**

# "A veces quedamos muy expuestos, pero es porque este equipo te exige eso"

El director técnico de Deportes Lota Schwager analizó el empate frente a Malleco. Este sábado se medirán ante Lautaro de Buin de visita. La "Lamparita" no sabe de victorias en calidad de forastero.

A pesar del empate ante un rival directo en condición de local, Deportes Lota Schwager continúa en la parte alta de la tabla de posiciones con la ilusión de lograr el liderato de la categoría en el corto plazo. El cuadro minero empató el pasado viernes ante Malleco Unido por 3-3 en el Estadio Federico Schwager, en lo que fue uno de los mejores compromisos de la fecha en Tercera División A.

El balance, pese a la igualdad, es positivo para el director técnico del elenco minero, Renato Ramos, quien detalló que "valoró que estuvimos dos veces debajo en el marcador y el equipo se sobrepuso a aquello. Pudimos finalizar el encuentro ganando, pero también lo pudimos haber perdido. Fue un segundo tiempo muy parejo y disputado, pero manejamos el ritmo cómo queríamos".

En relación al desarrollo del compromiso, Ramos manifestó que "fue un partido de dos equipos que están peleando la punta del campeonato. Si soy hincha del fútbol fue un partido atractivo de ver. En los primeros treinta minutos Malleco fue dominador del juego y recién en los últimos diez minutos entramos y empezamos a hacer lo que sabemos. Fuimos al arco rival yafortunadamente nos fuimos al empate en el descanso".

La visita abrió la cuenta en el marcador rápidamente a los 4' del partido con el tanto de Lucas Benavides. Fabián Neira, dos minutos antes de que finalizara la primera fracción, anotó el empate transitorio en el Federico Schwager. Angelo Castillo a los 55' anotó nuevamente para Malleco Unido, mientras que Lota Schwager remontó el compromiso con los goles de Ignacio Chandía (60') y Johan Munives (67').

En la parte final del lance, Cristóbal García marcó la igualdad para el conjunto de la Re-



Los mineros están a sólo dos unidades de los líderes de la categoría.

gión de la Araucanía.

## TABLA Y DESAFÍOS

Lota Schwager se encuentra en una ubicación expectante en la

tabla de posiciones, ya que está tercero con 19 unidades, a sólo dos puntos de los líderes Deportes Colina (con un partido menos) y Malleco Unido. En estos

momentos, si el torneo concluyera ahora, el cuadro carbonífero estaría clasificando a playoffs.

"Sabemos dónde estamos y este es el equipo más grande de la

categoría por lo que tenemos que jugar como equipo grande", manifestó Renato Ramos, quien tiene como único objetivo de la temporada conseguir el retorno al

# 19

unidades tiene la "Lamparita" en la clasificación general. Los mineros marchan en el tercer lugar.

# 5

partidos lleva en calidad de forastero donde acumula cuatro empates y una derrota. El sábado visita a Lautaro de Buin.

profesionalismo. "Ser un equipo grande significa ir al frente, ir a buscar el campo contrario, a veces quedamos muy expuestos, pero es porque este equipo te exige eso", detalló.

El próximo desafío de Deportes Lota Schwager será ante Lautaro de Buin en condición de forastero. Un encuentro que está programado para este sábado 21 de junio, desde las 12 horas en el Estadio Lautaro de Buin. El cuadro metropolitano, que en la temporada pasada militó en Segunda División, está en la quinta posición con 15 unidades.

El duelo frente al cuadro del Tóqui será la antesala de lo que será el compromiso ante Deportes Colina, líder de la categoría, el próximo 28 de junio de local.